

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Isère, le mardi 14 mai 2024

DEUX ISÉROIS SUR LA LISTE CONDUITE PAR MARION MARÉCHAL

Mardi dernier, au QG de Reconquête!, Marion Maréchal, tête de liste aux élections européennes, a dévoilé le nom de ses 80 colistiers.

L'Isère est fière d'être représentée sur cette liste par deux de ses cadres, en la personne de Marine Chiaberto, en 17^e position, et de Stéphane Blanchon, en 28^e position.

C'est avec une détermination sans faille que la déléguée départementale adjointe, Marine Chiaberto, candidate aux législatives face à Olivier Véran, victime des violences antifas, et fervente opposante à l'islamo-gauchisme d'Éric Piolle, et que le patron de la fédération, Stéphane Blanchon, conseiller régional et président du groupe Libertés Identité et souveraineté, emblème ancré de la vraie droite, mèneront campagne au sein du département pour porter la liste vers l'hémicycle du Parlement européen le 9 juin prochain.

« Avec nos alliés européens du groupe ECR, nous garantirons le projet d'une France puissante et soucieuse des intérêts primordiaux de nos compatriotes, au sein d'une Europe dont la priorité est de défendre sa civilisation » ont ainsi adopté pour maxime les deux colistiers.

STÉPHANE BLANCHON
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE L'ISÈRE